



Mexique, en octobre 1981 a accru la participation des dirigeants. Du point de vue du Canada, cette rencontre a dans l'ensemble été un succès. Sous la coprésidence du Premier ministre Trudeau et du Président mexicain Lopez Portillo, les dirigeants de 22 pays développés et en développement ont tenu des discussions informelles et constructives. Malgré les divergences de philosophies et d'intérêts, un esprit de confiance leur a permis de convenir de priorités pour une future coopération, notamment en ce qui touche l'alimentation et l'agriculture. Enfin, les dirigeants ont renouvelé leur engagement le lancer, sur une base mutuellement convenue, les Négociations globales aux Nations Unies, où se poursuivront les efforts pour parvenir à un consensus. Au Sommet de Versailles de 1982, les pays industrialisés ont renouvelé leur engagement d'intensifier leur coopération avec les pays en développement.

Les questions nord-sud ne seront pas réglées par une conférence, quelle que soit la bonne volonté manifestée, et le dialogue nord-sud se poursuivra pendant de nombreuses années.